

Adil Moussaqui y Oihana Kortazar vencen en Felechosa

CARRERAS DE MONTAÑA

Fueron los mejores en la prueba reina del Trail Alto Aller, disputado este fin de semana con la participación de 400 corredores

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Adil Moussaqui (Egari Club) y Oihana Kortazar (Desafío Urbión) se adjudicaron el triunfo en la prueba reina de la novena edición del Trail Alto Aller, disputado este fin de semana y que reunió a 400 participantes.

La prueba puso el broche a un fin de semana en el que Felechosa fue uno de los focos de atención del circuito de carreras de montaña. En Aller, los participantes tuvieron que cubrir una distancia de 30 kilómetros, en los que superaron un desnivel acumulado de 5.600 metros, ascendiendo a una altura máxima durante el recorrido de 2.074 metros. Los corredores transitaron

por lugares tan emblemáticos como el Monumento Natural de Foces de El Pino o el hayedo de El Gumial, entre otros.

Adil Moussaqui hizo valer su condición de ganador de la Copa de España de carreras de montaña y desde los primeros kilómetros lideró la prueba. Ya en el primer punto de control de la carrera, en Palmian, lograba una considerable ventaja de más de dos minutos sobre el segundo clasificado Xabel Guiu (Camín Real).

La diferencia del corredor del Egari Club no hizo más que incrementarse durante la prueba, hasta alcanzar los más de siete minutos en la llegada de la prueba, donde Adil Moussaqui lograba la victoria con autoridad (3h51.30).

Xabel Guiu se mantenía con comodidad la segunda plaza (3h59.05) y Carlos Sánchez (Grupo de Montaña Moscón) finalizaba en una notable tercera posición (4h16.54).

Oihana Kortazar tampoco dejaba lugar a dudas que era la corredora más fuerte de la prueba.



Oihana Kortazar, durante una de las subidas, ganó en la categoría femenina. DIEGO DE LA IGLESIAS

Desde el mismo pistoletazo de salida, comandó la prueba con autoridad y logró la victoria en Felechosa con una importante diferencia sobre sus rivales, consiguiendo la victoria en categoría femenina y alcanzando nada menos que la cuarta plaza en la clasificación general de la prueba (4h18.04).

Greta García (Piloña Deporte) también estuvo entre las destacadas de la competición y se hacía con la segunda plaza (4h38.04).

Fátima Álvarez (Xuan de la Bo-

rrica) finalizó la prueba en tercera posición (4h55.05).

La prueba de 30 kilómetros fue el gran colofón para un fin de semana que tuvo como prólogo las carreras de 8 y de 15 kilómetros, diseñadas para personas con menor experiencia.

Juan Rodríguez (Novadiet) consiguió el triunfo en la prueba corta (29.34), por delante de Pedro Fidalgo (Reinoastur-Universidad), que acreditó un crono de 31.30.

Joaquín Dosantos (Marathón Mallorca) completó los puestos de honor (34.29).

Mónica Gómez (Ludo Aventura) fue la más rápida en la prueba femenina (43.58). Concluyó la carrera por delante de Ana Iglesias (Atletismo Llanes), con 45.06. Nurria Prieto finalizó tercera (45.16).

Álvaro González (Salomón), Mario Llana (Los Nurrieles) y Guillermo Pérez (GM Moscón) conformaron el podio en la prueba de 15 kilómetros en categoría masculina.

Carolina Pereira (Asturpro), Lara Menéndez (Camín Real) y Raquel Ronco (Horizonte) hicieron lo propio en la femenina.



El SPV de Madrid gana el Memorial Kiko Silva en el Grupo

El SPV de Madrid ganó el X Torneo Internacional Máster-Memorial Kiko Silva que se disputó en memoria de quien fue referente en el hockey hierba grupista al desempeñar distintas facetas de este deporte olímpico en el ámbito de la entidad de Las Mestas. El citado conjunto madrileño venció en la final al Sarriá catalán, por 2-1. La tercera plaza fue para el Tenis de Santander y la cuarta, para el Jolaseta de Getxo. Los anfitriones acabaron quintos. El resultado fue lo de menos, porque en este torneo el objetivo es disfrutar del deporte del stick y recordar al añorado Silva, fallecido en 2017.